

## Conoce, descarga y utiliza la información del IDEP en Datos Abiertos de Bogotá

### Catálogo de Datos Abiertos

Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico, IDEP



Instrumentos de gestión de información pública



Índice de información clasificada y reservada:

Es el inventario de la información pública generada, obtenida, adquirida o controlada por el IDEP, que ha sido calificada como clasificada o reservada.



Registro de activos de información:

Es el inventario de la información pública que el IDEP genera, obtiene, adquiere, transforma y controla.



Datos relacionados con publicaciones del IDEP



Boletín de alerta bibliográfica:

Reporta de manera periódica las novedades editoriales que publica el IDEP.



Registros bibliográficos:

Recoge la lista de publicaciones que hacen parte del Centro de Documentación del IDEP.



Datos relacionados con estudios del IDEP



Base de datos de experiencias significativas:

Recopila la lista de experiencias significativas desarrolladas en Instituciones Educativas Distritales que el IDEP ha identificado en sus proyectos de cualificación, investigación e innovación docente.



3.517 documentos en la Colección Bibliográfica y 1.259 elementos en la Colección de Medios Ópticos - que contiene CDS y DVDS de producciones audiovisuales, informes de investigación y ediciones de las revistas Aula Urbana y Educación y Ciudad -, hacen parte del material del IDEP disponible en la Plataforma Distrital de Datos Abiertos de Bogotá.

Los Datos Abiertos son datos primarios o sin procesar que están bajo la custodia de las entidades públicas y **que son puestos a disposición de cualquier ciudadano, de forma libre y sin restricciones**, con el fin de que terceros puedan reutilizarlos y crear servicios derivados de los mismos.

Ingresa [a datos Bogotá](#), [a datos Colombia](#) y [a IDECA](#) para acceder a toda la información pertinente y de calidad dispuesta por el IDEP y que puede ser útil para investigaciones, trabajos académicos, reportes, estadísticas, entre otros.

# Conoce la publicación sobre los lineamientos de Políticas Públicas para las Redes y Colectivos Docentes de Bogotá



‘Un camino hacia el reconocimiento de las Redes y Colectivos Docentes de Bogotá, lineamientos de política pública’, es el título del texto publicado por el IDEP que se construyó a partir de los aportes de los integrantes de redes y colectivos de docentes que acudieron en 2017 a la convocatoria de los *Diálogos de Saberes: Un camino hacia el reconocimiento de Redes y Colectivos de Docentes*, en el marco de las actividades para el apoyo y fomento a redes y colectivos de docentes y directivos docentes del Distrito.

Este documento, realizado en el marco de los Convenios Interadministrativos 1452 de 2017 y 488404 de 2018 entre el IDEP y la Secretaría de Educación del Distrito, parte de la identificación de cinco situaciones problema y propone darles respuesta desde tres lineamientos de política. De igual manera, plantea dieciséis líneas de acción y un ciclo de responsabilidad en el cual se involucra a instituciones y a las mismas Redes y Colectivos de Docentes en la búsqueda de soluciones para contribuir así a transformar la educación de la ciudad.

[Descargue AQUÍ la publicación.](#)

---

## Descubre el Semillero de Investigación INCLUTECEO



Escucha la charla de la maestra Sindey Carolina Bernal en el marco de InnovaIDEP, donde maestros aprenden de maestros.

Esta docente del colegio Enrique Olaya Herrera, de la localidad de Rafael Uribe Uribe, compartió su experiencia pedagógica 'INCLUTECEOH', un semillero de investigación que trabaja por el diseño e implementación de recursos tecnológicos para personas con discapacidad.

Gracias a su trabajo, esta Doctora en Educación Inclusiva y Magister en Tecnologías de la información aplicadas a la educación, fue docente becaria del programa *ICT Training for Colombian Teachers Corea del Sur 2018* del Ministerio de Educación.

[Mira AQUÍ el video](#)

Siga nuestras redes sociales:



BOGOTÁ  
MEJOR  
PARA TODOS

EDUCACIÓN

Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico, IDEP